

Gens d'ici



Le Lac : deux élues PDC au Grand Conseil

Dimanche 6 novembre 2016, ils étaient 65 candidats à tenter d'obtenir l'un des 13 sièges dévolus au district du Lac.

Les deux candidates sortantes, **Susanne Aebischer (Chiètres)** et **Madeleine Hayoz (Cressier)** sont les seuls candidats PDC à avoir obtenu un siège à Fribourg. Le parti a perdu un siège au profit du PLR.

Susanne vient en tête avec 1181 suffrages, suivie par Madeleine avec 1155 voix. Au 3^e rang des viennent-ensuite, **Sébastien Berset** obtient un beau score avec 1001 suffrages.

Dans le parti PLR, deux autres candidats Cressiacois **Marc Morandi** et **Barbara Reichenbach** ont obtenu 1277, respectivement 1217 suffrages. Ils sont classés à la 3^e et 6^e place des viennent-ensuite.

Au Conseil d'Etat, un nouveau-venu, le Lacois PDC **Olivier Curty** (ci-contre) a été élu au premier tour. Le dernier conseiller d'Etat du Lac était Hans Baechler qui avait quitté il y a 25 ans, le 31 12.1991.

La participation a été très faible dans le district du Lac, avec 33.4 % soit un électeur sur trois. A Cressier, la participation a atteint 45.9 %

Nos félicitations à tous les candidats, élus... ou pas.
(MJ)

